



1.

Erwachsene Töchter sind der Schmuck des Hauses.

Wo dich im Hause grüßend empfangen
Liebliche Töchter mit blühenden Wangen,
freundlicher Rede und lächelndem Blick,
Dorthin kehrt du wohl gerne zurück.

Regen sie dann, geschickt und behende,
Hülfsreich zu dienen, zierliche Hände,
Sprechen sie auch ein verständiges Wort,
Fühlst du dich heimlich am göstlichen Ort.

Junge Mädchen sind die Blumen des
Hauses. Das ist ein nicht selten
gehörtes und gewiß oft zutreffendes Wort.
Bei aller Lieblichkeit des Vergleiches
möchten wir ihm aber nicht die volle
Beltung wünschen, die man heutzutage
an jungen Mädchen nur zu oft bemerken
kann, indem sie nur hübsch und freundlich
erscheinen, sich aber nicht rühren und